

Archdiocese of Santa Fe
4000 St. Joseph Place NW
Albuquerque, NM 87120



Telephone: 505-831-8120
Fax: 505-831-8101
Email: archbishop.office@archdiosf.org

OFFICE OF THE ARCHBISHOP

12 de marzo de 2021
Año de San José

Queridos hermanos sacerdotes, religiosos y religiosas, diáconos y sus esposas, líderes laicos y hermanos y hermanas en Cristo:

Como todos ustedes saben, nuestra arquidiócesis se encuentra desde hace algún tiempo involucrada en un proceso de reorganización del Capítulo 11 de las leyes de bancarrota. Esta ardua operación está comenzando a acelerar el ritmo, ya que ambas partes tratan de sanar a las víctimas y a todos los afectados por el flagelo del abuso sexual por parte del clero. Con un elevado sentido de urgencia, y un renovado compromiso de traer la sanación de Cristo a nuestra Iglesia local, les escribo suplicándoles sus oraciones para que nuestros esfuerzos tengan éxito. Particularmente, pido a cada parroquia e institución católica que se unan en oración por esta intención buscando la intercesión de Nuestra Señora de Guadalupe, de San José y de la Sierva de Dios, Sor Blandina Segale, SC.

Nuestra Señora de Guadalupe muestra su gracia a aquellos que, como San Juan Diego, son humildes y están muy necesitados. Las víctimas de abusos sexuales han sido terriblemente lastimadas y necesitan ser curadas. Lo mismo ocurre con nuestra Iglesia local, que se ha visto sacudida hasta la médula por los pecados de algunos que fueron ordenados para servir y proteger a los inocentes. Nuestra Señora de Guadalupe podrá unir sus oraciones a las nuestras para pedir a su Hijo que ilumine el camino de curación que hemos emprendido.

San José fue declarado patrón universal de la Iglesia por el Papa Pío IX en 1870. Dios le confió el cuidado de la Santísima Virgen María y de su Hijo divinamente concebido, Jesús el Señor. Así, el Papa lo declaró patrono de la Iglesia, ya que sigue velando y protegiendo a la Iglesia, el Cuerpo de Cristo.

La sierva de Dios, Blandina Segale, SC, trabajó incansablemente aquí en Nuevo México para atender las necesidades de todos, especialmente de los jóvenes. Lo hizo a través de la construcción de escuelas, orfanatos y hospitales. Fue una infatigable defensora de la juventud y de su bienestar. Ella será una fuerte intercesora para nosotros mientras buscamos la curación de los jóvenes que fueron tan lastimados hace años.

La Sra. Damaris Thillet ha preparado materiales para que, instituciones, grupos e individuos se unan en oración por esta urgente intención de la Arquidiócesis de Santa Fe. Pueden decidir utilizar un de estas oraciones al final de la Oración de los Fieles en cada Misa. Pueden también distribuir las para que sean rezadas individualmente o por grupos de oración. Lo mismo pueden hacer las familias alrededor de la mesa o al final del día. Les invito a ser creativos y persistentes en la oración por un resultado exitoso de nuestro proceso de bancarrota.

Sepan que me uno a cada uno de ustedes en la oración por esta intención. Ruego a nuestro Señor que continúe guiándonos a través de este tiempo de Cuaresma hacia una alegre Pascua que celebre la nueva vida que buscamos, donde los niños se mantengan a salvo y la curación de Cristo restaure su Iglesia por la que murió y resucitó al tercer día.

Con mi promesa de oración y sentimientos de gratitud para todos ustedes me despido.

Su hermano en Cristo Jesús,

Reverendísimo John C. Wester
Arzobispo de Santa Fe